

最高到達点



佐倉市立山王小学校

第6学年 学年だより1月号

令和8年1月5日

あけましておめでとうございます！

明けましておめでとうございます。本年もどうぞ、よろしくお願ひいたします。充実した年末年始になったことだと思います。子どもたちにとって家族と過ごすかけがえのない時間は、頑張るための心のエネルギーになったことでしょう。思い出話を聞くことが楽しみです。

さて、いよいよ残す月は3ヶ月となりました。「小学校生活の集大成」となる卒業に向けて、力を尽くしていきます。子どもたちは、初日に「卒業式の意義」について考える予定です。「感謝」「成長」「決意」といったキーワードを掲げて過ごしていきたいと考えています。『お世話になった方に感謝を伝え、成長した姿を見せ、中学校に向けて決意を表す』ことができるよう、残り3ヶ月を頑張っていきます。今月も保護者の皆様の温かいご支援、ご協力をお願いいたします。

1月の学習予定



今月の生活目標

さわやかなあいさつをしよう

| | | | |
|-----|---------------------------|------|-----------------|
| 国語 | 伝えたいことを明確にして書こう 言葉と私たち | 図画工作 | 卒業制作（オルゴール作成） |
| 社会 | 新しい文化と学問 明治の新しい国づくり | 家庭 | こんだてを工夫して |
| 算数 | およその形と大きさ | 体育 | ゴール型運動 跳び箱運動 |
| 理科 | 私たちの生活と電気 | コバルト | 卒業プロジェクト |
| 音楽 | 音のスケッチ | 道徳 | 手品師 他 |
| 外国語 | What do you want to be? | | |

お知らせとお願い



【書初め大会について】

○9日（金）に体育館で校内書初め大会を行います。書初め用の筆や下敷き、書き初め用紙が必要になります。忘れ物がないよう、お子さんと一緒に確認をお願いいたします。当日書いた作品を校内書初め展覧会で掲示します。作品をご覧いただける期間は14日（水）～16日（金）までとなります。教室前廊下にて作品を見る能够があるので、是非ご覧ください。時間は9時～16時までとなります。名札の着用をお願いします。

【なわとび月間について】

○9日（金）から始まるなわ跳び月間では、リズムなわ跳び、大なわ跳びに取り組んでいきます。なわ跳びには様々な運動効果があります。体力や筋力の向上だけでなく、全身に刺激を与えることで骨も強くなります。さらに、異なる動きを同時に使う力を高めることにもつながります。多くの技に挑戦し、得意を見つけいくだけではなく、1年生をはじめ下学年になわ跳びのコツを教えていくことができるよう関わってほしいと思います。

【学習内容の定着を目指して】

○15日（木）に佐倉市学習状況調査を実施します。国語、算数、理科、外国語の基礎基本の定着を目指していきます。学習の様子を見て、励まして頂けると有難いです。

